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代表委員会がありました！ 
１０月１２日（火）の６校時に代表委員会がありました。代表

委員会は，４年生から６年生までの各クラスの代表と，各委員会

の代表，学校生活向上委員会のメンバーで話し合いを進めます。

今年度も昨年度話し合ったことに引き続き「登下校のマナーを

よりよくするにはどうしたらよいか」という議題でした。みんな

真剣に考えていました。本校の大きな課題ですので，全校みんな

で繰り返し考えていきます。 

様々な学習を展開しています！ 

２年１組の生活科 
紙コップやお菓子の空き箱，トイレット

ペーパーの芯，ストロー，牛乳パックなど，

家からいろいろなものを持ってきて，遊び

を考えます。紙コップをどこまで積み上げ

ることができるか競ったり，積み上げたト

イレットペーパーの芯をペットボトルのキャップで倒すことができるか試し

たりするなど，友達とルールを決めながら楽しく遊びを考えました。 

２年２組の図画工作科 

段ボールを台紙にしてすごろくを作

っています。マスの中にどんなルール

を書き込むのか考えたり，色画用紙や

折り紙などを貼って飾り付けをした

り，楽しみながら作っています。集中し

てつくっているため，子どもたちにとってはあっという間の時間だったよ

うです。授業時間の終わりには，「まだ作りた～い。」という声がいたると

ころから聞こえてきました。 

 

さて，右の写真はなんでしょう？ 

職員室前から２年生教室に向かう渡り廊下に，右の写真のものが

あります。ちょっと前から，中休みや昼休みに２年生が，この場所に

ありの巣を見つけてよく観察をしていたのですが，ありの巣からあ

りがいなくなってしまいました。その後，ありのいなくなったこの場

所に，巣の穴を守るように石を積み重ねたものが作られていました。

２年生が，ありがもどってきた時に巣穴が残っているようにと作っ

たようです。子どものこうした行動はなんとなくほんわかします。 

 Ｒ３.１０.１４  
明日につながる学びを創る ～学びの楽しさを実感できる学校～ 


